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Zitat von Stevie 

Wir hatten mal einen Aufstiegstrainer, der war garantiert auch Bayern-Fan. Aber
trotzdem hat Augenthaler sein Bestes gegeben.

Aber ich will hier nicht über Auge diskutieren, sondern nur zum Ausdruck bringen, dass
ein Görtler, der für uns trifft schon wertvoll ist. Dann ist erstmal egal, in welcher
Bettwäsche er schläft. Auch wenn Bayern natürlich für uns Clubfans ein rotes Tuch ist,
is klar.

Aber ich hab Zweifel, ob er es in Liga 1 packt, in Regensburg haben sie ihn nicht
genommen und die spielen Liga 3.

Na, mal sehen...

Alles anzeigen 

Mit Auge sind wir doch nie augestiegen, oder täusch ich mich da?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/10188-nicolas-g%C3%B6rtler/?postID=826250#post826250
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